



**Petite frayeur pour les passagers du vol n° QC203 de Camair-Co à destination de Yaoundé ce vendredi 10 setembre.**

En effet, quelques temps après l'embarquement, les services techniques ont signalé un mauvais fonctionnement des pneus.

Les travaux de dépannage de dernières minutes ont été effectués sur l'appareil alors que les passagers étaient toujours à bord.

« Le vol N° QC203 de Camair-Co prévu pour un départ à 8h30 ce matin à destination de Yaoundé, ne va finalement décoller qu'à 9h, soit 30 min de retard. La cause : une raison qui semble anodine, mais bien réelle et surtout un gros risque », rapportent les sources, indiquant que l'incident a occasionné un léger retard du vol.

Ce n'est pas la première fois qu'un incident de cette nature est signalé. Le vendredi 16 juillet 2021, les images avaient circulés en boucle sur la toile, montrant les pneus d'un appareil de la compagnie national éclatés peu avant le décollage à l'aéroport international de Youndé Nsimalen ;